

Afirma RPDC que maniobras entre Corea del Sur y EE.UU.



Pyongyang, 6 ago (RHC) La República Popular Democrática de Corea (RPDC) rechazó este martes la realización de ejercicios militares conjuntos entre Estados Unidos y Corea del Sur ya que violan acuerdos firmados por Pyongyang con ambos países.

De acuerdo con un comunicado de la cancillería norcoreana, pese a que Washington y Seúl “hacen todo de trucos para justificar las maniobras, su naturaleza agresiva no se puede encubrir ni blanquear de ninguna manera”.

De igual manera, la declaración, publicada en el diario Rodong Sinmun, indica que todos los ensayos conjuntos entre Washington y Seúl, realizados hace 65 años, simulan el ataque sorpresa y preventivo contra la RPDC.

Con estos ejercicios, las fuerzas estadounidenses aumentan la tensión mediante el despliegue de una gran cantidad de equipos ofensivos en Corea del Sur, sin tener en cuenta su compromiso de suspender las actividades militares conjuntas, señala el texto.

Además, la RPDC advierte que esas acciones impiden el progreso de las relaciones intercoreanas, así como el proceso de diálogo con Estados Unidos con el fin de materializar la desnuclearización de la península.

La semana pasada, Pyongyang confirmó la realización de una prueba con el recién creado “lanzacohetes reactivo teledirigido de grueso calibre”, informó la Agencia Central de Noticias de Corea (KCNA).

Ese fue el segundo ensayo de la RPDC en menos de una semana, pues el pasado 25 de julio Pyongyang lanzó misiles de corto alcance como señal de rechazo a la realización en Corea del Sur de ejercicios militares y el despliegue de más armas en su territorio.

La RPDC ha reiterado en varias ocasiones que su programa nuclear tiene un carácter defensivo ante las amenazas de Estados Unidos y sus aliados. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/198206-afirma-rpdc-que-maniobras-entre-corea-del-sur-y-eeuu>



Radio Habana Cuba